



17. Sonntag im Jahreskreis

29. Juli 2018

Dank: Für die am letzten Sonntag gegebenen Spenden für die Christophorus-Sammlung in der Höhe von € 2.039,56 allen ein herzlichen Vergelt`s Gott.

Wortgottesfeier: Der Gottesdienst am nächsten Mittwoch, 1.8., wird als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.

Abendmesse: Die Abendmesse am Donnerstag, 2.8., entfällt.

Monatswallfahrt: Am Samstag, 4.8., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Sie wird von den Legion Mariens mit P. Dr. Bernhard Vosicky OCist gestaltet.

Augustsammlung: Am vergangenen Freitag wurden in ganz Österreich die Kirchenglocken gegen den Hunger geläutet. Weltweit leiden derzeit über 800 Mio. Menschen an Hunger. Alle zehn Sekunden stirbt ein Kind an dessen Folgen. Im Rahmen der Augustsammlung sind Sie eingeladen, für dieses Anliegen eine Spende zu geben. Die Möglichkeit dazu besteht in der Sakristei oder im Pfarramt. Dort liegen auch Spendenbestätigungslisten auf.